

Galí: "Sentí que me partía un rayo" - Mediterráneo - 27/05/2018

ALMASSORA

Galí: «Sentí que me partía un rayo»

La alcaldesa de Almassora compartió en público su experiencia personal tras ser diagnosticada de cáncer de mama, en el marco de las I Jornadas de Enfermería Oncológica realizadas en la Universitat Jaume I y organizadas por el Colegio oficial

REDACCIÓN
comsarcas@epmediterraneo.com
ALMASSORA

«Sentí que me partía un rayo cuando me dieron el resultado de las pruebas». Así de contundente y sincera se expresó ayer Merche Galí, alcaldesa de Almassora, para dar respuesta a la pregunta que planteaba la ponencia de las I Jornadas de Enfermería Oncológica, en la que participó para compartir con los asistentes su experiencia tras ser diagnosticada de cáncer de mama, meses antes de acceder a la alcaldía.

En su relato, quiso destacar la labor de los profesionales sanitarios tanto del Hospital Provincial como del General, que la acompañaron desde el principio «hasta que fui dando pequeños pasos hacia la recuperación con la quimio y la operación». Galí aseguró que «desde el primer momento acepté el apoyo psicológico, porque si algo he aprendido es que tenemos que dejarnos ayudar más,



►► Sinceridad ► Merche Galí compartió con el público una serie de vivencias muy intensas en torno al cáncer.

«En los hospitales de Castellón me enseñaron a ser una paciente de cáncer»

ya que creo que la superación del cáncer es un proceso integral.

Merche Galí aceptó la invitación para actuar como ponente y clausurar las jornadas con la conferencia *La perspectiva del paciente oncológico frente al cáncer*. Tengo

cáncer, ¿y ahora que? En ella, aprovechó para reconocer la labor del equipo médico y enfermero. «Siempre recibí una atención exquisita, una sonrisa cuando más falta me hacía y una buena dosis de realidad mientras los más cer-

canos intentaban decirme que todo iba a ir bien, porque era su manera de ayudarme. Pero la verdad es que nada iba bien, mi vida era un caos», reconoció.

Vivencias íntimas

Galí compartió vivencias muy personales con los asistentes, como cuando confesó que «detalles que pueden parecer banales como elegir una peluca o aprender a pintarme las cejas tuvieron tanta importancia como controlar la fiebre».

La alcaldesa de Almassora incidió en la importancia del apoyo recibido por la gente que la rodeó durante aquel trance. «Sentí la terapia como un acogimiento, un consuelo muy grande con el que aprendí a no ser una enferma de cáncer, sino una paciente, una persona que tenía cáncer». Un paso complicado fue comunicar la dolencia a su familia. Un paso determinante: seguir con sus obligaciones para «no dejar que la enfermedad controlara mi vida». ≡